
 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０６回例会 ２０１８年７月５日(木)(曇） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(原恵美子さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（原郁夫さん） 

ビジター紹介  国際ロータリー2780地区 

        第７Ｇガバナー補佐 松下 孝様     

         〃 幹事 筑城忠生様 

襟章交換   ・原郁夫直前会長 → 諸星道治会長 

          

       

 

・柳川清紀直前幹事 → 鈴木和夫幹事 

          

 

御入会記念日   山田さん(7/6) 

会社創業記念日  加藤さん(7/1)、兒玉さん(7/1) 

         柳川さん(7/1)、瀬戸さん(7/4) 

御誕生記念日（会員）西村さん(7/9) 

  〃    (奥様・ご主人) 前朱美さん(7/7)、 

古谷義之さん(7/8)  

          

 

会員数 31名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事後】 

 関さん(6/8秦野中) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

7月5日 

○クラブフォーラム 

 ガバナー補佐訪問 

○定例理事会 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

7月12日 

○クラブ協議会 

 

 

   

 

出席義務    31名    

出席数     27名    

出席率 87.10％    

前々回

の修正 

     

  72.73％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

201８年～2019 年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 

 

     

○今日から諸星・鈴木年度が始まりました。昨年のように 

 上手く乗り切れるか分かりませんが、明るく楽しいロー 

 タリークラブを目指して頑張りたいと思いますので皆様 

 方のご協力をよろしくお願い致します。 

○本日は、19日のガバナー公式訪問に先立ち松下ガバナー 

 補佐、築城幹事がお見えになっております。 

○それでは、先日の臨時理事会の報告をさせて頂きます。 

 ①桃狩りについて：開催日は 7月29日(日)、「ぱれっと・ 

はだの」に参加している障害者を支援している施設 19 

団体のスタッフの方を対象に行います。約 40名程を募 

集します。当初は会費を集める予定ではなかったのです 

が「一応無料では･･･」ということになり任意ですが 1000 

円集めることになりました。集めたお金はスマイルに入 

れたいと思います。 

 ②犯罪被害者支援の件：8月23日に「認定NPO法人 神 

奈川被害者支援センター」の方をお呼びしまして卓話を 

して頂き、それと同時に支援金を 10万円渡すというこ 

とで承認されました。 

③ハレノヒ保育園視察：10月18日に職業奉仕委員会で 

第二東名の工事現場を見学し、その帰りにハレノヒ保育 

園の見学を予定しておりました。その際に保育園に目録 

を贈呈しようということで話し合いを行いましたが、賛 

否両論がありまして継続審議ということになりました。 

よって、本日の理事会で決めて行きたいと思います。 

○研修会時に話しました例会の進め方で、座席を少し変え 

 て進めようかと思っていますが、ここ 7月8月はバタバ 

タしている為従来通りとし、9月頃よりレイアウトを少 

し変えて進めたいと思います。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①上半期人頭分担金送金依頼 

 

 

 

○不慣れではありますが、今年度幹事を務めさせて頂きま 

 す。諸星会長をしっかりとサポートできるように、また 

 皆様方が楽しく例会に参加できるよう頑張っていきたい 

 と思います。 

       

【受付文書】 

 ①ガールスカウトより、入会案内 

 ②秦野みのげ文化の会より、寄付御礼 

 ③シキホール島、原田会長よりモリンガ茶購入の案内 

 ④中学生英語スピーチコンテストより、実行委員会開催 

案内 

【例会変更】 

 ①秦野中ＲＣ、秦野ＲＣ、秦野ＲＣ、茅ヶ崎ＲＣ 

  ＊詳細は回覧にて 

【本日の配布物】 

 ①活動計画書、②ガバナー月信７月号 

 

 

 

○第７Ｇガバナー補佐 松下孝様、第７Ｇ幹事 築城忠生様 

 「諸星会長・鈴木幹事、新年度スタートおめでとうござ 

います。本日はガバナー補佐訪問に伺いました。どうぞ 

よろしくお願い申し上げます。」 

○諸星道治さん「第７Ｇガバナー補佐松下様、Ｇ幹事築城 

 様、今日はよろしくお願いします。そして今日から諸星 

 鈴木年度が始まります。不安ではありますが、一年間頑 

張りますので、皆さんの協力をお願いします。」 

○鈴木和夫さん「新年度がスタートしました。不慣れで行 

 き届かない点が多々あると思いますが、何卒よろしくお 

願いします。松下ガバナー補佐・築城Ｇ幹事ようこそお 

いで下さいました。宜しくお願い致します。」 

○大屋富茂さん「諸星・鈴木年度のスタートにあたり、一 

年間体調に留意され、会員をリードされます様よろしく 

お願い致します。」 

○神崎達朗さん「諸星会長・鈴木幹事、１年間は長いよう 

で短いようで長い。さあ、肩の力を抜いてティーアッ 

プ。」 

○桐山晃忠さん「諸星会長・鈴木幹事１年間頑張って下さ 

い。期待しています。ガバナー補佐ご苦労様です。」 

○兒玉秀夫さん「記念日でスマイル。税界 53年。」 

○酒井健一さん「松下ガバナー補佐・築城グループ幹事 

会長の時間 

スマイル報告 

幹 事 報 告 



１年間頑張って下さい。」 

○陶山典之さん「一年間宜しくお願いします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○瀬戸誠さん「創業記念日です。アメリカの独立記念日と 

 同じ日です。同じくらい強い会社を目指します。」 

○原郁夫さん「前年度は大変お世話になりました。諸星・ 

 鈴木年度の船出を祝ってスマイルします。」 

○原恵美子さん「諸星さん・鈴木さん１年間よろしくお願 

い致します。スマイル委員が終わりホッとしたスタート 

です。」 

○福原美千加さん「長い間お休み頂きまして申し訳ありま 

せん。今後も末長くよろしくお願いします。」 

○淵脇美代子さん「諸星・鈴木年度、どうぞよろしくお願 

い致します。」 

○古谷スミ子さん「本日より新年度です。諸星・鈴木年度 

 の船出です。松下ガバナー補佐・築城幹事様どうぞよろ 

しくお願い致します。」 

○前肇さん「記念日ありがとうございます。」 

○諸星常平さん「諸星会長・鈴木幹事、本年度よろしくお 

願いします。」 

○諸星利男さん「諸星道治会長体制発足を心より祝いま 

す。」 

○柳川清紀さん「諸星・鈴木年度の船出を祝して！また創 

 業記念のお祝いありがとうございます。何年経ったのか 

 よくわかりませんが･･･」 

○山口光弘さん「松下ガバナー補佐・築城グループ幹事、 

暑い中ご苦労様です。」 

○山谷洋子さん「今年度、国際奉仕担当になりました。本 

年もよろしくお願い致します。すみませんが早退しま 

す。」 

○山本裕宣さん「諸星会長・鈴木幹事、１年間よろしくお 

願い致します。」 

○米山君夫さん「第７グループ松下ガバナー補佐・築城グ

ループ幹事ご苦労様です。本日はよろしくご指導お願い 

します。新年度、諸星会長・鈴木幹事、頑張って下さい。 

今年度スマイル委員長として目標達成に向けて努力し 

ます。皆さん、ご協力よろしくお願いします。」 

                 合計 84,000円 

 

 

○＜副幹事(会計) 陶山さん＞ 

 既にお願いしていますように、今年度会費の振り込みが 

 済んでいない方は早急に振込をお願い致します。 

 

 

 

 

            

      松下孝第７グループガバナー補佐 

    

○今年度、2780地区第7グループのガバナー補佐を務め 

させて頂きます。所属は伊勢原ＲＣです。 

脇ガバナーのご紹介並びに自身の紹介とガバナー補佐 

として抱負を話したいと思います。 

１．脇ガバナーのご紹介（ビデオ上映） 

 ２．ガバナーの地区運営方針について 

  ①奉仕の実践 

  ②ＲＩ戦略計画の推進 

  ③会員増強・維持 

  ④寄付のお願い 

  ⑤ロータリー賞へのチャレンジ 

  ⑥マイロータリーの登録率向上 

 ３．ガバナー補佐自己紹介 

 ４．ガバナー補佐活動方針 

  ①地区活動方針の実践とクラブの活性化の支援 

  ②ＩＭの企画・実行（11/17開催） 

  ③第２回第７グループ懇談会の実施（実施日未定） 

  ④ガバナー補佐杯ゴルフ大会（2019.3.27開催） 

  ⑤グループ内の行事への積極参加 

 

 

議題：ガバナー公式訪問に向けて 

 １）奉仕の実践：具体的に名水ＲＣが行っている奉仕 

   を発表して欲しい。 

（継続的なもの・単年度のもの） 

   ①社会奉仕委員会（古谷委員長） 

   ②国際  〃  （山谷委員長） 

   ③職業  〃  （山本委員長） 

   ④青少年 〃  （関委員長） 

 ２）戦略計画の推進：これは重要なテーマで、ＲＩが 

世界にどのように奉仕しようかと考えている計画 

です。 

どのようなクラブにしていこうかと会員の皆さん 

が考え、それをクラブの戦略計画として研修リー 

ダーを中心に纏めればよろしいかと思います。 

委員会及びその他の報告 

卓  話 

クラブフォーラム 



 ３）会員増強・維持：名水ＲＣは女性会員の方が非常に 

多いクラブです。地区でも８名の会長・10名の幹事 

がおられます。このような状況で、そろそろ女性の 

ガバナーも現実味が出てきてるような気がします。 

①大屋委員長：研修時にも、「会員増強には得策は 

ない」ということで、会員一人一人が意識していく。 

そして会長が率先して実践し、委員長が補佐してい 

きたいと思います。 

②原恵会員：女性会員が増えた場合、セクハラ・パ 

ワハラの問題が起こった場合の対応や組織はどの 

ようになっているのでしょうか。 

➡ この件は、地区に持ちかえり次回ガバナー公式 

訪問の際に何らかの回答が出来るように致し 

ます。 

   ③諸星会長：男性・女性、各々１名の入会をさせた 

いと思っています。 

 ４）寄付のお願い：名水ＲＣは、財団も米山の方も達成 

しておりますので大変素晴らしいです。その中で目 

標を伺いたい。 

 ５）ロータリー賞へのチャレンジ：①クラブのサポート 

   と強化 ６項目、②人道的奉仕の重点化と増加 ６ 

項目、③公共イメージの認知土の向上 ６項目、 

取得条件：各分野３項目を達成 

以上をクリアすると表彰対象になります。 

自分たちの活動を見直す為にも、一度ロータリー賞 

へチャレンジしてみて下さい。 

 ６）マイロータリーの登録率向上：ＲＩのＨＰへ登録し 

   て下さい。今年度はマイロータリー推進委員会を設 

   けて登録・普及を図ります。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第３回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１８年７月５日（木）例会終了(14：10)～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 11名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【審議事項】 

１．中学生英語スピーチコンテスト支援について      報告者：関青少年奉仕委員長       

 ・9月 16日(日)に開催。その前の 8月 30日に中学生英語スピーチコンテストについての卓話を予定し 

  ている。卓話者は望月國男氏・山谷国際奉仕委員長を予定している。その際に協賛金として５万円を 

  渡すことにする  ⇒＜承認＞                                

                                                

２．ハレノヒ保育園視察(10/18)事前プール寄贈継続審議について   報告者：諸星道会長   

  ハレノヒ保育園では完全無農薬野菜を使った食事を提供されているので、今回はその様子を見学させ 

  て頂き、謝礼として 10万円を渡すことにする。  ⇒＜承認＞                  

                                                 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞ 

１．外国籍児童生徒への支援について            報告者：山谷国際奉仕委員長       

 ・前回の臨時理事会の時に次回までに調べておく内容について山谷委員長より説明。          

  教育委員会として、中学校１台・小学校１台のテレビモニターの設置を希望。            

  ⇒テレビモニターの大きさ・必要な機能等の詳細を伺い、検討することになった。事業としてはとても 

   良い。                                           

                                                 

２．30周年記念事業の交通広告塔の件について        報告者：古谷社会奉仕委員長      

  善波トンネルを抜けてくると、広告塔の文字が植木によって見えにくい。ただ植木は個人宅に植えられ 

  ているので伐採(剪定)が出来るのか？                              

  ⇒まず、本当に伐採(剪定)をしても良いのか打診する。また原直前会長に取り纏めをして頂き、業者に 

   依頼すると高くなる為、できるだけ内部で処理できるように現地を見て判断検討する。       

 

 

 

  ※ 次回理事会予定  平成３０年８月２日（木）１３：３０ ～  秦野商工会議所 ４０２室   


